



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

lutte et prévention

Question écrite n° 95235

Texte de la question

M. Louis Cosyns appelle l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur et de l'aménagement du territoire, sur les rassemblements de musique techno. Lors du dernier Teknival, organisé à Chavannes, dans le Cher, les forces de police ont saisi d'importantes quantités de drogue. Malgré leur mobilisation, les contrôles effectués n'ont concerné qu'un tiers des véhicules. Il lui demande donc de lui indiquer les mesures qu'il entend prendre afin que les contrôles effectués soient plus dissuasifs et quels dispositifs il entend mettre en place, lors de telles manifestations afin d'éviter que la drogue ne circule.

Données clés

Auteur : [M. Louis Cosyns](#)

Circonscription : Cher (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95235

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : intérieur et aménagement du territoire

Ministère attributaire : intérieur, outre-mer et collectivités territoriales

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 mai 2006, page 5326